

Michelle Obama dialogue avec des étudiantes cubaines



La Havane, 22 mars, (RHC/PL).- La première dame des États-Unis, Michelle Obama, a dialogué avec un groupe d'étudiantes cubaines au sujet des caractéristiques du système d'éducation à Cuba.

Les jeunes cubaines ont expliqué à la première dame des États-Unis que Cuba garantit aux enfants et aux adolescents le droit à l'instruction primaire et secondaire et leur permet de poursuivre leurs études technologiques et supérieures.

De son côté, la première dame étasunienne a salué les opportunités d'accéder à l'enseignement artistique depuis l'enfance et elle a exprimé son intérêt pour voir élargir l'éducation sur la planète.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/88097-michelle-obama-dialogue-avec-des-etudiantes-cubaines>



Radio Habana Cuba